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番号 質問者 主な質問項目

１．南海地震対策について

　　　①３月議会の答弁内容の進捗状況と地震関係の追跡質問を行う。

２．ドローンを活用した災害に強いまちづくりについて問う

　　　①地震等の災害で、孤立集落の被害状況を把握するためにもドローンを導入し操作訓練を

　　　　しておくべきではないか。

３．佐川版ライドシェア制度の導入について問う

　　　①全国的にもタクシードライバーの数は激減しており佐川町でも例外ではない。町民の移動

　　　　手段を確保するため、また、夜の飲食店のにぎわいを保つためにも、佐川版ライドシェアを

　　　　導入してはどうか。

　　　②併せて、ぐるぐるバスの運行実態と関連する部分について聞く。

１．特別養護老人ホームで看取り制度導入を

　　　①訪問看護ステーション設置について

　　　②高齢者の単身世帯・二人世帯は

　　　③特別養護老人ホームで看取り制度導入を

２．ゼロカーボンシティ宣言　町はどう取り組む

　　　①町の取り組んでいること

　　　②放課後児童クラブ建設での取り組み

　　　③図書館建設での取り組み

　　　④専門知識の必要性

３．保育職員の待遇改善を

　　　①あったか職員の待遇改善の理由

　　　②会計年度保育職員の待遇は適正か

　　　③私立保育所の臨時職員待遇はどうか

１．住民の個人情報保護に関する件について

　　　①自衛隊への個人情報提供の経過と町としての対応等について

２．こどもの健やかな成長をめぐる問題について

　　　①学校現場や保護者の対応や課題等について

３．町民の安心・安全の町づくりについて

　　　①佐川町国土強靱化地域計画と、県の特定利用空港・港湾の指定の受け入れ等について

　　　②佐川町の少子高齢化を迎えた町づくりについて

４．新産廃施設建設の進捗状況について

　　　①現時点での進捗等について

　　　②予算確保の状況等について

５．職員の勤務条件に関する件について

　　　①職場の勤務条件の改善等について

１．近年の投票率の低下について

　　　①近年の投票率の低下について

２．リユース可能な子ども服再利用

　　　①リユース可能な子ども服・おもちゃ等の再利用について

３．道の駅について

　　　①霧生関トンネルの危険性について

　　　②公園のトイレについて

　　　③公園内のミストシャワーについて

４．６次産業について

　　　①町内の加工残業の町の取り組みについて
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１．国民負担率について

　　　①佐川町内での、町税および町でかかる社会保険料の額は一人当たり総額平均いくらで、

　　　　収入の何％ぐらいにあたるか。

２．人口減少に対する考え方について

　　　①企業とのタイアップによって、仕事の創出、生きがいの創出、希望の創出を通じて、少子化

　　　　対策をはかる方向性は考えているか。

３．防災について

　　　①災害が起きた場合、西佐川駅付近の川では、葦が生い茂り、中には大木が生えている箇

　　　　所もある。川の増水などの不安があるが、対応は。

　　　②地域の連携強化に向けて、町としての対応は。

１．地域おこし協力隊員の活用について

　　　①移住促進・空き家対策への登用について

　　　②定住のためのマッチング機能について

　　　③その他

２．新文化拠点へのアクセスについて

　　　①本年12月オープン予定の図書館は駐車スペースが少ない。来館者の利便性向上対策に

　　　　ついて問う。

３．霧生関トンネルの安全確保について

　　　①地域振興策での歩道トンネル設置、スポーツパーク佐川からの遊歩道など、これまでの

　　　　質問内容を踏まえた対応について問う。

１．学校教育について

　　　①教員の時間外労働について

　　　②学校給食について

２．道の駅について

　　　①道の駅に関する売上や来場者数、また維持管理コストなどについて

　　　②今後のイベントや販売促進について

３．危険木伐採について

　　　①住居に隣接する山林の危険木伐採、また住居敷地内に存在する危険木伐採に関する

　　　　補助金創設について

４．空き家問題について

　　　①管理不全空き家について

　　　②佐川町内の空き家調査について

１．自治会について

　　　①自治会の現状は

　　　②未加入者をどう考えているか

　　　③人口減少でも持続性のある自治会運営を

２．水野龍氏の顕彰事業について

　　　①現在の水野氏の史跡や石碑等の管理について

　　　②ブラジル移民・南米への移民についても調査し町史へ記載を

　　　③水野氏ゆかりの都市（Marialva）との姉妹都市交流の実現に向けて

３．道の駅・遊具公園について

　　　①議会地区懇談会で頂いた声について

　　　②インクルーシブ遊具設置の意義

　　　③道の駅・公園へのアクセスの改善を

４．行政報告について

5 宮﨑知惠子

6 下川芳樹

7 齋藤光

8 岡林　哲司


